
П Р О Т О К О Л  
публичных слушаний по проекту правового акта  

«О  преобразовании Кавалеровского городского поселения путём 
объединения Кавалеровского, Хрустальненского, Горнореченского 

городских поселений, Высокогорского, Рудненского сельских поселений 
в Кавалеровское городское поселение»

от 13 марта 2015г. п.Кавалерово

Публичные слушания назначены на 13 марта 2015 года постановлением 
администрации Кавалеровского городского поселения № 259 от 10.02.2015 года 
«О назначении публичных слушаний по вопросу преобразовании Кавалеровского 
городского поселения, входящего в состав Кавалеровского муниципального 
района, путём объединения Кавалеровского, Хрустальненского, Горнореченского 
городских поселений, Высокогорского, Рудненского сельских поселений, не 
влекущим изменение границ иных муниципальных образований в Кавалеровское 
городское поселение с административным центром в шт. Кавалерово».

Инициатор публичных слушаний: Муниципальный комитет Кавалеровского 
городского поселения.
Дата проведения: 13 марта 2015 года.
Место проведения: актовый зал администрации Кавалеровского муниципального 
района
Председатель публичных слушаний: депутат Муниципального комитета
Кавалеровского городского поселения Косенко В.И.
Секретарь публичных слушаний: депутат Муниципального комитета
Кавалеровского городского поселения Гайдамович Е.З.

Зарегистрировано участников -  103 человека (списки прилагаются).

Выступил: Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Уважаемые участники публичных слушаний! Оргкомитет по проведению 

сегодняшних публичных слушаний избрал председателем слушаний Косенко В.И. 
-  депутата муниципального комитета Кавалеровского городского поселения, 
секретарём - депутата муниципального комитета Кавалеровского городского 
поселения Гайдамович Е.З.

Начинаем публичные слушания.
Предлагаем регламент по выступающим. Основным докладчикам- 

представителям муниципального комитета и администрации Кавалеровского 
поселения -  до 15 минут. Участникам из зала -  до 5 минут.

F олосовали: за -  103 чел., против -  нет, воздержались -  нет.

Рабочая группа по подсчёту голосов и подготовке проекта решения назначена 
оргкомитетом: от муниципального комитета -  Шпиль И.А., Еайдамович Е.З.; от 
администрации Кавалеровского городского поселения -  Кузьмина М.А., 
Семченкова А.Ю.



Слово предоставляется председателю муниципального комитета Кавалеровского 
городского поселения Шпиль И.А.

Уважаемые участники сегодняшнего заседания! Сегодня обсуждается важные 
вопрос для нашего района. Некоторые участники считают, что от объединения 
посёлков пострадает Кавалерово. Считаю, что Кавалерово не пострадает, культура 
-  тоже. Зато, при объединении поселений улучшится структура управления во 
всех сферах жизнедеятельности района. Сокращение аппарата управления по 
посёлкам даст экономию бюджета и позволит направить финансовые средства на 
благоустройство посёлков.

Вопрос докладчику из зала -  Ефимов А.Н.:
Как Вы считаете, не пострадают ли школы от объединения?

Шпиль И.А. -  считаю, что финансирование школ будет достаточным.

Вопрос докладчику из зала -  Еригорьев Н.П.:
Кто будет управлять в посёлках?

Шпиль И.А. -  на местах останутся только специалисты, один-два человека на 
поселение.

Косенко В .И. -  председатель публичных слушаний
Слово предоставляется главе Кавалеровского городского поселения 

Кузьминой М.А.
Я являюсь главой Кавалеровского поселения и поэтому в данной ситуации 

должна защищать интересы жителей Кавалерово. Считаю, что было бы 
целесообразней объединить два поселения -  Fорнореченское и Высокогорское, а не 
пять поселений. Кавалеровское поселение сегодня успешно участвует в программе 
по капитальному ремонту многоквартирных домов, в отличие от любого другого 
посёлка. В прошлом году администрация посёлка привлекла деньги на 
капитальный ремонт дорог. Мы постоянно экономим средства бюджетапо 
управленческим расходам и не стали создавать техцентр.

При объединении долги посёлков Хрустальногр (1500 тыс.руб.) и Рудного (1000 
тыс.руб.) примет бюджет пос.Кавалерово и мы не сможем участвовать в каких- 
либо программах, так как нужно будет платить переходящие долги. Считаю, что 
при обсуждаемом варианте объединения Кавалеровского поселение только 
проиграет и я, как глава поселения, не поддерживаю объединение пяти поселений в 
Кавалеровское поселение.

Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Слово предоставляется главе Кавалеровского муниципального района 

Зайцеву С.Ю.
Уважаемые участники собрания! Хорошо, что сегодня в обсуждении 

объединения поселений пришло много кавалеровцев. Идея объединения встала 
давно. Сейчас есть поддержка администрации Приморского края и Президента РФ. 
При объединении ни один посёлок не пострадает. Ерамотные и активные 
работники администраций поселений будут востребованы в новом поселении. 
Сегодня государство выделяет много денег на программы, и мы будем помогать 
всем, кто захочет в них участвовать. Ераницы и названия посёлков не меняются. 
Опасения, что при объединении пострадает культура, напрасны. Средств у многих 
на культуру не хватает и объединение бюджетов поможет более рационально их 
использовать.



Вопрос Зайцеву С.Ю. из зала — Дворянкина О.А.:
Как Вы смотрите, если объединить все поселения в сельские, а Кавалеровское 

оставить в сегодняшнем состоянии?
Зайцев С.Ю. -  От населения должно быть заявление, просьбы по переводу в 
сельские. Но в настоящее время администрация края не приветствует перевод 
посёлков из городских в сельские.

Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Уважаемые участники собрания, переходим к обсуждению докладов. Кто 

желает выступить -  регламент до 5 минут.

Выступили следующие участники собрания:
Занько Е.Н. -  Новое -  это забытое старое. По 131-ФЗ мы раздробились на части. 
Сегодня мы должны объединиться и работать.

Плевако С.М. -  С правовой точки зрения нежелательно объединять пять 
поселений, так как в районе останется 2 муниципальных образования: Устиновское 
и Кавалеровское. По 131-ФЗ в Думу района избираются по 2/5 от каждого 
поселения. В рамках существующего закона в 2018 году избрать Думу будет 
невозможно. Я считаю, что от объединения посёлков экономии денег не будет.

Худоногов Г.Т. -  Когда Плевако С.М. был главой района, ему ТИК предлагала 
объединить посёлки района, но он тогда не согласился. Считаю, что мы от 
объединения ничего не потеряем. Нужно жить одной семьёй.

Гладких И.В. -  Я  поддерживаю объединение. Правда будет сокращение, но нужно 
думать о выживании района.

Шпиль З.А. -  Дума в 2003г. выходила с предложением объединить посёлки. Сейчас 
законодательство позволяет это сделать.

'С

Заварзина Е.В. -  Я  представляю Приморскую региональную общественную 
организацию «Социальная адаптация граждан». Объединение посёлков должно 
быть добровольным, это не обязанность. Нет полной картины объединения, нет 
расчётов. Я против объединения. Кроме того, меня просили жители высказать их 
мнения, так как они на работе и не могут участвовать в публичных слушаниях. 
Передаю в президиум списки и доверенность (43 подписи).

Курпас С.М. -  Я послушал выступления участников и думаю, что юристы 
администрации всё продумали. Я за объединение.

Синицына С.П. -  Я за объединение.

Бурлуцкая А.И. -  Объединение поселений идёт законно, нарушений нет. Я за 
объединение поселений. При консолидированном бюджете -  дела будут идти 
лучше. Не будут тратиться деньги на выборы по поселениям, экономия составит в 
размере, примерно, 2,5 млн.рублей.

Жауров В .А. -  Предлагаю не принимать заявления от жителей, которые подала 
Заварзина Е.В.



Волкова М.Б. -  После объединения возможна передача полномочий поселения 
администрации района -  у нас работают хорошие специалисты. А поселения 
«потеряли» деньги депутата Ахояна Г.Ц. 2,5 млн.руб. и 3,5 млн.руб. на ремонт 
крыши ДК им.Арсеньева.
Фирсов А.В. -  Я за объединение поселений. Идёт риторика борьбы между 
властями. Я буду работать с любой властью.

Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Уважаемые участники собрания, мы работаем уже 1 час 40 минут. Кто за 

прекращение прений?
Голосовали: за -  90 чел., против -  2чел., воздержались -  11 чел.

Решили: Прекратить прения и приступить к голосованию по обсуждаемой теме.

Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Предлагаю поставить на голосование вопрос «О преобразовании 

Кавалеровского городского поселения путём объединения Кавалеровского, 
Хрустальненского, Горнореченского городских поселений, Высокогорского, 
Рудненского сельских поселений в Кавалеровское городское поселение».

Ставлю вопрос на голосование.
Голосовали: за -  83 чел., против -  13 чел., воздержалось -  7 чел.

Кто за утверждение результатов голосования?
Голосовали: за -  103 чел., против -  нет, воздержалось -  нет.

РЕШЕНИЕ:
По результатам голосования участники публичных слушаний рекомендуют 

депутатам муниципального комитета Кавалеровского городского поселения 
принять решение ««О преобразовании Кавалеровского городского поселения путём 
объединения Кавалеровского, Хрустальненского, Горнореченского городских 
поселений, Высокогорского, Рудненского сельских поселений в Кавалеровское 
городское поселение».

Косенко В.И. -  председатель публичных слушаний
Уважаемые участники публичных слушаний? Мы закончили собрание. Кто за 

то, чтобы закрыть публичные слушания?
Голосовали: за -  103 чел., против -  нет, воздержалось -  нет.

Публичные слушания закрыты.

Председатель публичных слушаний В.И. Косенко

Секретарь публичных слушаний Е.З. Гайдамович


